

March 3rd, 2023

L'une des principales caractéristiques de ceux qui dispensent des soins aigus est leur capacité frappante à transformer le chaos en ordre et leur volonté de se tourner vers des choses dont la plupart voudraient se détourner. Ils peuvent le faire parce qu'ils planifient, s'entraînent et répètent. Ils apprennent à travailler en équipes interdisciplinaires dont chaque membre connaît son rôle. L'incroyable travail d'équipe de notre **équipe Code Orange** a été mis en évidence le 8 février 2023, à la suite des événements tragiques survenus dans une garderie de Laval. Bien qu'aucune victime n'ait finalement été amenée à notre service d'urgence, l'équipe était prête. J'ai parlé avec le chef d'équipe, le **Dr Joe Nemeth**, immédiatement après le déclenchement du code orange. Sa réponse a donné une image claire du haut niveau de fonctionnement de cette équipe. Quelques minutes seulement s'étaient écoulées et il me rassurait déjà en me disant que tous les membres de l'équipe se préparaient activement, que tout le monde était déjà sur le pont et que la situation était sous contrôle. D'autres personnes présentes aux urgences ce jour-là ont spontanément fait remarquer le calme qui régnait et la façon dont tout le monde s'est serré les coudes pour faire ce qui devait être fait. Ils étaient prêts. La photo ci-jointe, qui m'a été fournie par la directrice du service de traumatologie de L'HME, Deborah Friedman, en dit long. Félicitations au Dr Nemeth et à toutes les personnes impliquées.

Bon week-end.

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC

Université McGill

Professeure, Département de pédiatrie
Titulaire de la Chaire Harvey Guyda
Directrice, Département de pédiatrie

Hôpital de Montréal pour enfants

Pédiatre en chef

One of the main characteristics of those who provide acute care is their striking ability to turn chaos into order and their willingness to turn towards things that make most want to turn away. They can do this because they plan, train, and rehearse. They learn to work in interdisciplinary teams in which every member knows their role. The incredible teamwork of our **Code Orange team** was in evidence Feb. 8, 2023 following the tragic events at a Laval daycare. While ultimately no victims were brought to our Emergency Department, the team was ready. I spoke with team leader, **Dr. Joe Nemeth** immediately after the Code Orange was called. His response gave a clear picture of the high-level of functioning of this team. Only minutes had passed and he was already reassuring me that all team members were actively preparing, that all hands were already on

deck, and that things were under control. Others who were present in the ED that day have spontaneously remarked on the sense of calm and the way that everyone pulled together to do what needed to be done. They were ready. The attached photo, provided to me by the MCH Director of Trauma, Deborah Friedman, really says it all. Kudos to Dr. Nemeth and all involved.

Have a great weekend.

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC
Professor of Pediatrics
Chair, Dept. of Pediatrics McGill University
Pediatrician-in-Chief, Montreal Children's Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics